



Avril : Mois de l'autisme

Dans le cadre du mois de l'autisme, le personnel de l'école Saint-René souhaite sensibiliser et informer les élèves sur ce qu'est le trouble du spectre de l'autisme (TSA).

Afin de suivre un mouvement populaire qui s'inscrit chaque année dans les activités reliées au mois de l'autisme, les élèves et le personnel prendront part à une marche organisée autour de l'école, le mercredi 3 avril prochain.

Le départ de l'école se fera à 13h30. Les élèves du 1^{er} et du 2^e cycle suivront le trajet #1, qui emprunte les rues Roy, McDiarmid et Marielle-Primeau. Les élèves du 3^e cycle suivront le trajet #2, qui emprunte les rues Roy et Marielle-Primeau.

Pour l'occasion, nous demandons aux élèves de se vêtir de bleu, couleur calmante, apaisante et reconfortante et aussi symbolisant la prévalence du trouble de l'autisme chez les garçons.

Nous vous invitons à vous joindre à nous et ainsi prendre part à cette activité pour sensibiliser les gens aux besoins des personnes autistes.

Le comité Vie à l'école

Sensibiliser votre communauté à l'autisme contribue à construire une société plus respectueuse des forces et des défis de chacun.

Fédération québécoise de l'autisme